

Zu der schriftlichen Beantwortung der Anfrage hatte Herr Schell noch eine Nachfrage. Die Anfrage wäre ausgelegt worden auf den Sozialraum Hangelar und Ort. Die Beantwortung beziehe sich alleine auf Hangelar. Die Zahlen im Sozialraum würden sich ganz anders darstellen als nur in Hangelar.

Frau Clauß antwortete dazu, Hangelar hätte immer einen leichten Überhang und würde immer Ort ausgleichen. Auf Wunsch könne sie die Zahlen für Ort nachliefern.

Herr Schell entgegnete, es ginge ihm nicht um die Zahlen sondern darum, dass sie im Sozialraum Hangelar und Ort ein Defizit von ca. vier Kindergartengruppen hätten.

Frau Clauß antwortete, dass sie sich bemühen würden kleinräumig die Bedarfe zu decken und bei vorliegenden Bedarfen in Ort, dann auch in Ort weitere Einrichtungen planen würden.